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Nota: El contenido de este documento es producto resultante de la transcripción de un archivo de audio a un 
archivo de texto. Si bien la transcripción es fiel al audio en su mayor proporción, en algunos casos puede hallarse  
incompleta o inexacta por falta de fidelidad del audio, como también puede haber sido corregida 
gramaticalmente para mejorar la calidad y comprensión del texto. Esta transcripción es proporcionada como 
material adicional al archive, pero no debe ser considerada como registro autoritativo. 

CLAUDIA RUÍZ: Buenos días, buenas tardes y buenas noches a todos. Bienvenidos a la 

llamada del equipo de organización de seminarios web del grupo de 

trabajo de creación de capacidades de At-Large, el día 21 de mayo de 

2020 a las 19:00 UTC. 

 En la llamada de hoy contamos con la presencia de Hadia Elminiawi, 

Barrack Otieno, Abdulkarim Oloyede, Joanna Kulesza, John More, 

Maureen Hilyard. Del personal contamos con la presencia de Heidi 

Ullrich, Gisella Gruber, Michelle DeSmyter y, quien les habla, Claudia 

Ruíz quien administrará la llamada el día de hoy. 

 Hemos recibido disculpas por parte de Olivier Crépin-Leblond y Daniel 

Nanghaka, tenemos una disculpa también de Alfredo Calderón. Alberto 

Soto se unirá luego a la llamada. Nuestros intérpretes para la llamada de 

hoy son Verónica y Claudia en el canal en español, Camila y Aurélie en el 

canal en francés.  

 Antes de comenzar quiero recordarles a todos que por favor mencionen 

sus nombres al momento de tomar la palabra para la transcripción y 

también para que los intérpretes puedan identificarlos en los canales 

lingüísticos correspondientes, también les recuerdo silenciar sus líneas 

cuando no estén tomando la palabra. Y ahora sí, Hadia adelante por 

favor. 

 

HADIA ELMINIAWI: Muchas gracias. Sí, estamos de acuerdo con el orden del día tal y como 

está, lo que podemos hacer es avanzar al punto número 3. Veo que 
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nadie ha levantado la mano, así que pasemos entonces a los ítems de 

acción a concretar. 

 Tenemos un ítem de acción a concretar, que era que Yeşim tenía que 

configurar los seminarios web a futuro del CPWG que van a utilizar en la 

aplicación Zoom webinars. Claudia también tenía que contactar a 

Alberto Soto para el tema de las mejores prácticas y colocarlas también 

en un documento. Claudia, ¿podría por favor enviarnos ese enlace al 

documento de Google Doc? Si lo puede colocar en el chat, se lo vamos a 

agradecer. 

 Gisella tenía que crear un documento para las mejores prácticas para 

poder participar en los seminarios web, ese era el propósito de esto. Se 

les pide a los presentadores que utilicen el video durante la sesión de 

preguntas y respuestas bueno, creo que esto podría ser parte de la carta 

de invitación y estar contenido o indicado en las guías. 

 También las mejores prácticas para garantizar un contexto efectivo de 

los presentadores y gracias, Claudia entonces por colocar el enlace al 

documento de Google Doc. Alfredo hizo una presentación de un toolkit, 

de una caja de herramientas en nuestra última llamada, Alfredo y yo 

íbamos a trabajar en la redacción de una nota para generar un 

certificado de forma automática. 

 Yeşim iba a agendar un seminario sobre uso indebido del DNS en un 

horario que fuera razonable para la región de Asia y también el grupo de 

trabajo iba a comenzar a publicar ideas sobre la reunión ICANN68 y se 

iba a agregar también el tema de diversidad de género dentro de la 

agenda de la próxima llamada.  
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Alfredo en nuestra última llamada el día viernes, envió tres correos 

electrónicos. Uno tenía que ver con la registración a los seminarios web 

y el otro tenía que ver con la emisión de los seminarios web y la 

encuesta. También se habló de la necesidad de que los participantes 

actualizaran sus aplicaciones de Zoom para utilizar Zoom Meetings 

porque la versión de Zoom 4.0 ya no va a funcionar. Creo que esto iba a 

ser incluido como una nota a modo de recordatorio en la invitación que 

se le iba a mandar a los participantes. 

Así que ahora sí, vamos a volver a la agenda, al punto número 4. 

Estamos ahora en el punto número 4 que son los detalles finales para los 

seminarios de las próximas semanas. Uno tiene que ver con el tema de 

geopolítica y ciberseguridad, se envió un correo electrónico formal a los 

presentadores. Bueno, yo envié un correo electrónico al grupo con una 

sugerencia donde se sugería un texto para el correo electrónico, 

básicamente este correo electrónico iba a incluir o iba a informar a los 

presentadores sobre la configuración que iba a tener el seminario web. 

Las preguntas que se iban a incluir durante la presentación y también el 

formato de las preguntas que va a ser de opción múltiple. 

También se les informaba que la encuesta se iba a mostrar o a proyectar 

al final del seminario web y que probablemente también se iba a enviar 

por correo electrónico a todos los participantes. Por otro lado, la idea 

era recordarles a los participantes y permítanme encontrar la 

información, encontrar el correo electrónico… 

A ver, un momento por favor. Gisella, ¿podría por favor recordarnos 

dónde colocó el correo electrónico? ¿Dónde está el correo electrónico? 
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GISELLA GRUBER: Gracias, Hadia. Tengo eco en mi línea, no sé si ustedes también lo 

pueden escuchar, si no lo escuchan para mí está bien, puedo continuar. 

La idea era recordarles a los participantes que se unieran 10 o 15 

minutos antes para poder hacer una prueba de sonido para verificar que 

sus audios sean adecuados para la interpretación. Esto también lo 

colocamos en las mejores prácticas que se publicaron en la página Wiki, 

en la invitación. 

 No podemos dejar de enfatizar cuán importante es para los intérpretes, 

que los oradores hablen claramente y que tengan la calidad de audio 

necesaria porque esto les facilita una interpretación mucho más exacta, 

ellos son los que traducen a los distintos idiomas y si no pueden 

escuchar adecuadamente los mensajes no pueden entonces transmitir 

los mensajes o las ideas adecuadamente. Así que es importante que 

sigamos remarcando esto. 

 Es importante también, por ejemplo, que se eliminen o que se silencien 

todas las notificaciones en las computadoras porque, por ejemplo, 

cuando uno está tomando la palabra y comienzan a sonar las 

notificaciones, se escuchan y eso también causa distracción. Gracias, 

Hadia. ¿Hadia? 

 

HADIA ELMINIAWI: Perdón, pero tenía el micrófono silenciado. Creo que esto lo podemos 

enviar después a quienes hablen y ponerlo en el correo electrónico para 

analizarlo después de la llamada.  

 En cuanto a las registraciones de Zoom, hablamos la última vez que esto 

podía darse de dos maneras, que se podían registrar antes de la llamada 
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o en el momento de la llamada, las dos opciones iban a estar disponibles 

y durante la registración por el momento tienen que dar nada más que 

la dirección de correo electrónico, creo que esto es lo correcto, ¿verdad?  

  

CLAUDIA RUÍZ: ¿Hadia? 

 

HADIA ELMINIAWI: Sí, adelante. 

 

CLAUDIA RUÍZ: Escucho eco yo. Hablé con la gente de la parte técnica y quienes tengan 

una pre registración tienen que asistir al webinar. De lo que yo conversé 

parece que no hay ningún problema en recabar nuevas direcciones de 

correo electrónico, pero vamos a ver después si él nos puede dar 

algunas respuestas más claras sobre este tema. 

 

HADIA ELMINIAWI: Cuando tenga las respuestas le pido por favor que las comparta en la 

lista de correo electrónico, tengo entendido que la invitación se va a 

enviar el día de mañana. John dice que es importante enviar los 

recordatorios de la información para dar inicio de sesión varias veces, si 

vamos a enviar invitaciones a las reuniones a quienes quieran asistir. Y 

Joanna nos envió… 

 (Pedimos disculpas, pero el sonido de Hadia se corta). 

 También la actualización de Zoom a 5.0 para poder acceder a todas las 

reuniones y seminarios web. Yo entiendo que si no lo hacen no van a 
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poder acceder al seminario web, y también Zoom les avisa que tienen 

que hacer la actualización cuando se unen al seminario, pero eso lleva 

un poquito de tiempo. Y les toma parte del seminario web, ¿no? Si se 

unen en ese momento y tienen que hacer la actualización. 

 Cheryl, ¿quiere decir algo? A ver, no sé si está silenciada. 

 

CHERYL LANGDON-ORR: Sí, a veces me lleva tiempo llegar al botón correcto. Claudia estaba 

hablando del apoyo de la gente de técnica, yo querría que supiera que 

no sólo estamos recolectando los correos electrónicos para registración, 

sino que estamos haciendo esa recopilación porque queremos tener una 

interacción y mantenerla después del seminario web, sin importar si 

esto fue entendido o no y si es suficientemente claro o no como para 

tenerlo como una declaración. 

 Yo creo que esto es realmente importante, sin importar lo que sean las 

leyes del GDPR. Creo que hay una diferencia ente el permiso para unirse 

a algo y hacer una encuesta, seguir con la interacción y no sólo decir: Me 

uno. Gracias. 

 

HADIA ELMINIAWI: Gracias, Cheryl, por lo que nos acaba de decir. Porque sí, le tenemos que 

decir esto a ellos también que los vamos a poner en contacto con la lista 

de emails de registración, gracias. Maureen, ¿quiere decir algo? 
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MAUREEN HILYARD: No sé si me escuchan bien porque hay mucho ruido alrededor de mi 

casa, pero sí quiero que sepan que la reunión va a tener un conflicto con 

el seminario web. 

 

HADIA ELMINIAWI: Gracias entonces, por esta información tan útil. Mi pregunta sería: 

¿Querría dejar el horario del seminario web como está? Porque todavía 

no enviamos las invitaciones. Joanna se puso en contacto con los 

presentadores y esperamos que pueda haber un arreglo con el horario 

del seminario web, pero no sé si es algo en lo que podemos pensar, 

cambiar el horario quizás. 

 Cheryl está diciendo: “Podemos cambiarlo para evitar entonces este 

conflicto, yo estoy de acuerdo, por eso creo que sería inteligente pensar 

en el horario, ¿no?” ¿Alguien tiene algo que decir? Joanna, por favor. 

 

JOANNA KULESZA: Sí, quizás tenemos que coordinar con los oradores, yo voy a tratar de 

hacerlo, pensamos en rotar los horarios para ver en qué horario… Pero 

bueno, en este momento está solo disponible en un horario que es a las 

20:00 UTC, entonces vamos a ver si podemos arreglarlo con ellos, sobre 

todo en el seminario del 1° de junio porque en realidad entra en 

contacto directo con la llamada a la que David nos acaba de invitar. 

 Así que puedo tratar de ver cuál es entonces el mejor horario, quizás 

puede haber un impacto por la rotación, según estaba planeada 

inicialmente, porque habíamos arreglado este horario para los 

seminarios web, pero vamos a tener que coordinarlos considerando 

estas cosas.  
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 Como dijimos, Cheryl, podemos hablarlo. Tengo que hablar nuevamente 

con los oradores para ver qué es lo que sucede y ver si podemos 

entonces acomodar todos estos requisitos.   

Hadia, me parece que tenemos que hablar con los oradores porque en 

gran medida depende de ellos, ¿puedo trabajar con usted y con Gisella? 

Obviamente le vamos a dar prioridad a estos seminarios web, pero 

también tenemos que obtener una participación adecuada y hablar 

quizás también con otros líderes de la comunidad. Pero bueno tenemos 

que volver y ver qué es lo que podemos diagramar. 

 

HADIA ELMINIAWI: Gracias, Joanna. Como señalaron, como él no estaba disponible para la 

llamada anterior, quizás podemos mantener las 21:00 UTC en vez de 

20:00 UTC, la verdad es que no sé cuánto va a durar la reunión de los 

SOs y las ACs, no sé si es una hora o una hora y media.  

¿Sesenta minutos? Perfecto, entonces quizás podamos ponerlo a las 

21:00 UTC, la anterior es una reunión sólo de una hora. Y bueno, Joanna 

dice: “Heidi, ¿puede respaldarlo?” Bueno sí, la idea entonces es cuándo 

vamos a saber. Gisela dice: “Sí puedo dar apoyo, podemos empezar a las 

21:00 UTC”. ¿Todos están de acuerdo entonces con eso? Joanna, ¿le 

parece que esto es posible? Bien, gracias. 

Vamos a dejarlo entonces a las 21:00 UTC. “¿Sujeto a los oradores?” Sí, 

claro Cheryl. Joanna le pido que se ponga en contacto con los oradores y 

que les pregunte si pueden cambiar el seminario web a las 21:00 UTC, en 

lugar de las 20:00 UTC y dependiendo obviamente de su repuesta, 

podemos enviar las invitaciones a la reunión con este nuevo horario. 
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Esperamos entonces que reciba la respuesta de ellos mañana para poder 

enviar las invitaciones lo antes posible. 

La invitación a la reunión va a contener una descripción y también quizás 

una nota para los asistentes para que actualicen el Zoom o que se unan 

a la reunión un poco antes como para tener tiempo de actualizar el 

Zoom, digamos unos 15 minutos antes del seminario web para actualizar 

el Zoom en ese momento. ¿Alguna otra idea sobre este tema? Cheryl, 

está de acuerdo. 

Perfecto, entonces podemos avanzar con el ítem número 4 que dice: 

“Mejores prácticas en preparación para nuestro seminario web”. Habla 

del Google Doc. Estuvimos hablando también de los comentarios que 

hicieron los intérpretes, la última vez quedamos de acuerdo que Gisella 

iba a armar una pequeña guía al respecto. 

Podemos saltar esto, si están todos de acuerdo porque Alfredo no está 

con nosotros en la llamada, no sé si podemos ver el Google Doc, 

¿quieren ir al Google Doc? Si están de acuerdo vamos a esperar a que 

Gisella envíe la guía respecto de los intérpretes y vamos a pasar al punto 

número 6 que es el seminario web previo a la ICANN68. 

Joanna nos va a hablar entonces sobre esto. Adelante, Joanna. 

 

JOANNA KULESZA: Muchas gracias, Hadia. Brevemente tenemos el tema de la semana de 

preparación que quiere fijar At-Large y queremos hacerlo entiendo yo, 

pero bueno, ¿cuántos seminarios deberían ser parte de esa semana? En 

los últimos dos meses Sébastien también habló de la fatiga de Zoom y 
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creo que entonces tenemos que evitar tener dos semanas de reuniones 

virtuales. 

 Hadia, sugirió que quizás podíamos tener dos seminarios web, que me 

parece un número razonable para una semana y gracias, Gisella por 

compartir el enlace, porque tenemos del 08 al 18 la semana de 

preparación de la ICANN. Entonces quizás podemos ver después de esta 

semana cuántos seminarios queremos tener, que tienen que ser antes 

de la semana que empiece la reunión. 

 Creo que hay cosas acá que son importantes e interesantes para la gente 

de At-Large, lo que yo no sé es si queremos tener nosotros además los 

seminarios de At-Large. La segunda es: ¿Cuántos? Las sugerencias son 

dos, a mí me parece que dos es un buen número, si queremos hacer más 

o menos para eso estamos haciendo esta llamada y me gustaría 

escuchar lo que ustedes tienen para decir. 

 Si quieren tener al menos dos de los seminarios At-Large, una cuestión 

crucial es: ¿Cuál es el tema? Tenemos tres opciones para considerar. 

Parece que el mantra sigue siendo el uso indebido del DNS, va a haber 

durante la ICANN68 varias sesiones de uso indebido. Si queremos 

preparar entonces a nuestra comunidad para ese tipo de sesiones, 

quizás necesitemos hacer un seminario web sobre uso indebido del DNS, 

porque queremos también apuntar a nuestros miembros en la región de 

Asia Pacífico para ver también cuál es el horario que elegimos teniendo 

en cuenta el huso horario de Asia Pacífico. 

 El segundo tema que surgió fue un seminario sobre el área de trabajo 2, 

que tenía que ver con la implementación del marco de derechos 

humanos, hubo una reunión ayer del grupo correspondiente y hablando 
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del avance y para decirles un poco… La pregunta es si esto realmente es 

de interés. Si el grupo quiere hacer algo por el estilo y parece haber 

mucha actividad en esa área, sobre todo dentro de At-Large, por 

ejemplo, al igual que el uso indebido del DNS o Aceptación Universal. 

 Entonces queremos ver qué es lo que sucede con esto porque surgió en 

las conversaciones que tuvimos esta semana. Esos son los dos temas que 

tengo en mis notas, respecto de esa semana de preparación. Ahora, hay 

otra opción y es que nosotros podemos esperar el programa final, ver 

cuáles son los temas realmente que en definitiva van a estar en ese 

programa. 

Yo entiendo, Gisella, que el programa final para la ICANN68 todavía no 

está finalizado, pero una vez que lo esté podemos entonces hacer 

nuestra preparación para nuestros miembros sobre la base de esos 

temas. Otra vez serían dos seminarios web para que los participantes 

estén en realidad también informados de lo que va a pasar durante el 

foro de política. 

Y la otra opción es, poder coordinar qué es lo que está haciendo el 

personal, que es lo que está haciendo el GSE porque quizás tengamos 

que consolidar esos esfuerzos para que At-Large esté sincronizado en lo 

que es la generación de capacidades. Esta sería la tercera opción: tratar 

de coordinar con otros grupos para ver en conjunto cuáles son los temas 

de los que queremos hablar. Esto es lo que yo tengo en mis notas sobre 

la semana de preparación. 

Me gustaría escuchar los comentarios de ustedes, me encantaría 

escucharlos sean cuáles fueran, así que les pido que por favor pidan la 

palabra y hablen. Muchas gracias. 
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HADIA ELMINIAWI: Muchas gracias, Joanna. Me gustan los tópicos propuestos y me parece 

que la segunda opción es la más práctica, quizás sea más beneficiosa 

también, así que estoy esperando que se finalice el cronograma para la 

reunión ICANN68 para ver cuáles van a ser los temas. Así vamos a decidir 

cuáles son los seminarios web que vamos a necesitar poner a disposición 

de nuestros participantes. 

 Sin embargo, esto también va a depender de cuando se finalice el 

cronograma para la reunión, porque si es demasiado tarde no nos va a 

dar suficiente tiempo para poder organizar los seminarios web, así que 

yo tendría en cuenta la primera o la segunda de sus opciones y 

tendríamos que ver cuándo se va a finalizar este cronograma de la 

reunión. Y veo que Cheryl levantó la mano.  

 

CHERYL LANGDON-ORR: Muchas gracias, Hadia. Espero que me escuchen bien. Honestamente, 

no me gusta este desacuerdo con la gente, pero desafortunadamente 

aquí voy a estar en desacuerdo. Para esta sesión preparatoria de 

ICANN68 me gustan las tres opciones de Joanna, pero yo, por ejemplo, 

utilizaría la opción uno que es la del uso indebido del DNS porque es un 

tema muy sensible y de mucha importancia.  

 Yo iría entonces por esa opción, en lugar de la opción número 2, y creo 

que no me perdí ninguna reunión, por ejemplo, del grupo de derechos 

humanos y del área de trabajo 2. Pero sé que no hay más área de trabajo 

2, así que no me gustaría que alguien se confunda con el grupo de 

trabajo del cual pertenece Joanna. 
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 E independientemente del trabajo que se pueda hacer para contribuir a 

la implementación o de lo que se pueda acordar en el área de trabajo 2, 

entonces tenemos que evitar confundir a las personas y hacerlos pensar 

que vamos a darle inicio nuevamente al área de trabajo 2. Ahora 

estamos en la implementación del área de trabajo 2, de las 

recomendaciones, así que me parece que esto sería como mucho para la 

gente que es nueva, tenemos que ser simples, concisos y claros. 

 

HADIA ELMINIAWI: Muchas gracias, Cheryl. Abdulkarim, adelante, por favor. Abdulkarim, 

¿quiere tomar la palabra? Adelante, por favor. 

 

CLAUDIA RUÍZ: Dice que tiene problemas con la conexión. 

 

HADIA ELMINIAWI: ¿Alguien más tiene alguna otra idea o comentario? Cheryl dice que está 

de acuerdo con la opción uno y la opción tres, pero tenemos que 

también coordinar con el GSE. Así que creo que la opción uno o la tres. 

Coordinar con el GSE bueno, Joanna quizás pueda de alguna manera 

contactarlos y preguntarles algún tipo de asesoramiento o pedir algún 

tipo de asesoramiento al respecto. 

 

JOANNA KULESZA: Con gusto, Hadia. Puedo coordinar también con ustedes, pero sí, con 

gusto lo hago. Gracias. 
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HADIA ELMINIAWI: Muy bien, me parece que es una buena opción también. Abdulkarim 

dice: “La semana de preparación es para prepararnos para la reunión”. 

Sí y por eso se estaba pensando en la participación de las partes 

interesadas y contactarlos para prepararnos para la reunión, me parece 

que la sugerencia sería alinearnos con eso, con el GSE. 

 

CHERYL LANGDON-ORR: ¿Me permite hacer un comentario? A ver, no hay ninguna política por el 

momento que esté relacionada con los derechos humanos, por ejemplo, 

este es simplemente una de las tantas partes de la implementación de 

las recomendaciones del área de trabajo 2 que tiene que ver con los 

derechos humanos y que se tiene que hacer, pero no es una política. Y 

este foro de política también tiene como objetivo analizar lo que es la 

política y la difusión externa. 

 Entonces creo que la tercera opción nos serviría como preparación para 

lo que podría ser un calendario normal de eventos, que sería hablar de 

políticas y difusión externa. No quiero causar nada con Sébastien, pero 

me parece que tenemos que respetar o tener en cuenta el propósito 

que tenía la segunda reunión más breve, con el objetivo de llegar a 

todos los países y poder hacer participar a diferentes partes de la 

comunidad de la ICANN. 

 Entonces creo que tenemos que tenerlo en cuenta cuando hagamos las 

opciones y también tenemos que ser conscientes del objetivo que tiene 

la semana de preparación. 
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HADIA ELMINIAWI: Gracias, Cheryl. Bueno, entiendo lo que dice, entonces creo que la 

opción 3 que es coordinar con la participación de partes interesadas 

globales sería la opción más segura y ponerlo también a consideración 

de ellos. No lo había entendido así al principio. Joanna levantó la mano, 

adelante, por favor.  

 

JOANNA KULESZA: Muchas gracias, Hadia. Yo quería aclarar. Estoy totalmente de acuerdo 

con lo que dice Cheryl, tenemos una agenda de políticas y en este caso 

acabo de colocar un enlace donde vemos el inicio del debate de los 

grupos de trabajo y de la reunión que tuvimos ayer. Yo quería 

mencionar que esto se abordó en diferentes reuniones y el grupo ayer 

expresó cierta inquietud con respecto al tema. 

 Estoy de acuerdo con Cheryl, que este no es quizás un tema que esté 

listo para ser abordado en un foro de políticas. Yo sé que el GAC lo está 

analizando y yo he participado en reuniones con el GAC. Tienen un 

grupo de trabajo también y me parece que el tema está desarrollado 

así, pero estoy de acuerdo con lo que dice Cheryl 

 Y también tenemos que ser justos con lo que plantearon ese tema 

dentro de lo que sería el contexto de los seminarios web de creación de 

capacidades de At-Large. No digo que no lo vamos a hacer, sino que 

creo que tenemos que ser justos, había que mencionarlo y por eso 

coloqué el enlace en el chat. 

 Conforme sigo mirando las notas que tomé me parece que podríamos 

combinar la opción 1. Hadia y yo podemos coordinar con el equipo de 

GSE para definir los tópicos también, entiendo que, con respecto al uso 



At-Large Capacity Building WG Webinar Team Call-May21                                  ES 

 

Page 16 of 28 

 

indebido del DNS, nos podemos focalizar específicamente en At-Large y 

en los usuarios finales. Y esto es algo que también podríamos incluir en 

los seminarios web para ver cuál sería la mejor oportunidad, así que 

bueno estoy abierta a recibir sugerencias también con respecto a los 

tópicos que quieran tomar en cuenta. ¿Hadia tenemos algún plazo de 

parte de Holly o de las RALOs para poder terminar con este enfoque? 

 No sé si ya tenemos alguna fecha para hablar con el equipo de GSE para 

que lo apruebe, etcétera. Gracias. 

 

HADIA ELMINIAWI: Muchas gracias, Joanna. Bueno, entonces estamos de acuerdo con un 

plazo que está bien, es necesario colocar un plazo, mientras tanto 

podemos volver a las RALOs y pedirles que hagan sugerencias también, 

después volver con más sugerencias y abordarlas en la próxima reunión 

la próxima semana.  

 Creo que ese sería el plazo, así que ahora sí con gusto las escucho si 

tienen sugerencias. Cheryl acaba de anotar algo, así que no sé si quiere 

tomar la palabra. 

 

CHERYL LANGDON-ORR: Sí, sí. Perdón, pero esta mañana estuve más activa que de costumbre. 

Perdón, no era la intención. 

Bueno, como no nos queda mucho tiempo para organizar esta semana 

preparatoria, la semana preparatoria es ya una semana con muchas 

actividades, así que a mí me encanta esta cuestión de estar siempre 

participando, de contactarnos con las RALOs, con los miembros 
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individuales de las RALOs, pero vamos a hacer lo mismo no el próximo 

año sino el próximo mes. 

 Entonces tenemos tres opciones que son muy buenas, así que las 

podemos implementar, pero recuerden que este grupo es 

representante o representativo de todas las RALOs. Así que esto no es 

solamente ascendente, este grupo de trabajo es en realidad ascendente 

en lo que hace y siempre vamos a tener que volver y consultar a las 

RALOs en sus reuniones mensuales con poco tiempo.  

 En algunos casos quizás podamos hacer las cosas con suficiente 

antelación para pedirles que nos den aportes y resultados. Tenemos, 

por ejemplo, 3 o 4 meses, pero en poco tiempo el mundo cambió así 

que bueno, si aun así queremos intentarlo es más que bienvenido. A mí 

me gusta ver lo que sucede. 

 

HADIA ELMINIAWI: Estoy de acuerdo con lo que dice, que no hay suficiente tiempo para 

volver a las RALOs, pero tenemos simplemente una sugerencia de 

intentar. Joanna habla del uso indebido del DNS y la Aceptación 

Universal. Esto también se podría tener en cuenta y creo que a Natalia 

también le parece que esto es un tema desafiante, un tema complejo. 

 Por cierto, lo es… 

 (Los intérpretes pedimos disculpas, pero el audio de Hadia se entrecorta 

y no es posible interpretarlo con exactitud). 

 Joanna, ¿quiere agregar algo más? Joanna dice: “Podríamos ver o tomar 

el tema del uso indebido del DNS y la Aceptación Universal y llevarlo al 
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departamento de GSE y ver si tienen algo planeado”. Bueno, Joanna me 

comentaba: “Quisiera hablar con el GSE y preguntarles, ¿qué es lo que 

piensan? ¿O qué sugieren al respecto?” 

 Y según el resultado de ese debate o de esa conversación quizás lo que 

podemos hacer es organizarnos para tomar el tema del uso indebido del 

DNS y la Aceptación Universal o quizás algún otro tema, ¿qué piensan? 

Joanna, dice: “Sí, seguro que sí”. Heidi, dice: “Es un ítem de acción a 

concretar para que Joanna coordine con la participación global de 

partes interesadas, GSE para acordar los tópicos de los seminarios de 

preparación”. Ese sería el punto número 6 de la agenda. 

 Si estamos de acuerdo con eso vamos a avanzar y vamos a pasar 

entonces al punto número 7, no veo que nadie haya levantado la mano. 

Vamos a abordar el punto número 7, no sé si hay alguna sugerencia o 

algún comentario para esto. Ahora lo que tenemos es lo siguiente: 

Tenemos un seminario web sobre Aceptación Universal y otro seminario 

web que está relacionado con los procedimientos posteriores, los 

nuevos gTLDs y la ronda correspondiente.      

 Entonces, ¿hay alguna sugerencia o algún comentario? Natalia, 

Abdulkarim, Joanna. Bueno, si no tenemos sugerencias hoy, quizás… 

 

ABDULKARIM OLOYEDE: ¿Me escuchan? 

 

HADIA ELMINIAWI: ¿Es Abdulkarim el que habla? 
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ABDULKARIM OLOYEDE:      Sí, perdón, pero tenía problemas de conexión. Yo quería sugerir algunos 

temas nuevos. El primero tiene que ver con la responsabilidad y 

transparencia de la ICANN. Yo creo que esta es una de las áreas sobre la 

que quizás podríamos hacer un seminario web. Y otra tiene que ver con 

las actividades y los temas vinculados con la gobernanza de internet, 

quizás podemos hablar… 

 No es un tema en particular sino algo vinculado con esa área. También 

se me ocurren cosas vinculadas con seminarios sobre cómo mejorar lo 

que estamos haciendo dentro de esta nueva realidad que es trabajar en 

línea. Esas son las tres cosas que se me ocurrieron. Gracias.    

 

HADIA ELMINIAWI: Bueno, me gusta lo que propuso Abdulkarim. Creo que si hablamos de 

gobernanza de internet tiene que ser en relación con el desarrollo de 

política de la ICANN. Creo que tenemos que acotarlo para no entrar en 

un área que no nos compete. Eso es lo que yo pienso, no sé si alguien 

más tiene algo para decir. ¿Alguien quiere decir su opinión al respecto? 

 No veo ninguna mano levantada. Cheryl también dice que “gobernanza 

de internet por sí misma no suele ser una de las partes de las misiones 

fundamentales de la ICANN”. Sí, seguro que se puede hablar de 

gobernanza de internet en relación con el desarrollo de políticas de la 

ICANN. Natalia dice que tiene mala conexión, por eso sólo está en el 

teléfono, pero que respalda la sugerencia de Abdulkarim y de Daniel 

sobre cómo utilizar un seminario de difusión externa y participación y 

explicar a la comunidad cómo utilizar la estrategia, cómo ayudar a 

desarrollarlo, cómo implementarlo y que nos ayude con las métricas sin 

tener los resultados. 
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 Bueno, entonces podemos agregar esos tres temas, creo que eso puede 

ser un tema pendiente. ¿Cheryl quiere decir algo? 

 

CHERYL LANGDON-ORR: Sí. Cuando hablamos de responsabilidad y transparencia me parece que 

son temas muy amplios, como alguien que estuvo realmente muy 

implicada en estos dos temas. Querría saber de Abdulkarim qué 

aspectos exactamente de lo que yo llamo AyT por responsabilidad y 

transparencia está pensando él incluir en el seminario web. 

 

HADIA ELMINIAWI: ¿Abdulkarim quiere responder? También puede enviarnos una 

descripción breve de cada una de las sugerencias que hizo, pero sí, por 

favor adelante.  

Bueno, Cheryl estaba preguntando sobre el tema de responsabilidad y 

transparencia porque habló de un seminario web sobre estos temas, lo 

que preguntaba Cheryl era qué aspectos específicos usted querría 

debatir de estos dos temas. No sé, Cheryl, si… 

 

CHERYL LANGDON-ORR: No, yo creo que hizo una paráfrasis perfecta de mi pregunta. Creo que 

Abdulkarim tendría que decir qué aspectos, qué campo de 

responsabilidad y qué campo de transparencia específicos de la ICANN 

quiere abordar, esa es la pregunta. Ah, entonces está hablando del 

informe del ATRT3, ¿de eso estaba hablando cuando pone ATRT3? 
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ABDULKARIM OLOYEDE: Perdón, pero no tengo una buena conexión. Estoy hablando allí en 

primer lugar, lo que explicó el ATRT3, también algo que tenga que ver 

con que podemos invitar a alguien de la organización, algo sobre lo que 

se está haciendo. 

 

CHERYL LANGDON-ORR: Bueno, voy a hablar entonces con el copresidente del ATRT3 de la 

ICANN, pero les quiero recordar a todos que las recomendaciones del 

informe final van a la Junta Directiva y va a estar en manos de esa Junta 

Directiva el trabajo del ATRT3, hacia el final del mes calendario en curso 

y después tiene que ver la Junta Directiva qué hace o qué no hace con 

esas recomendaciones. 

 Yo querría pensar entonces que la Junta Directiva va a hacer participar a 

toda la comunidad sobre lo que haga con estas recomendaciones, pero 

yo sugeriría que no se haga en la semana de preparación sino 

posteriormente para un seminario en general, sí podemos tener quizás 

un seminario web que tenga que ver con nuestras declaraciones y que 

ayude al lector promedio que no participó en el informe, a poder 

entender qué es lo que incluye este informe del ATRT3. 

 No sé si como seminario la semana de preparación, yo diría después de 

la ICANN68. 

 

HADIA ELMINIAWI: Gracias, Cheryl. Abdulkarim, si usted quiere incluir una descripción de 

cada una de las sugerencias que hizo, yo veo que la mano de Heidi está 

levantada y Gisella estaba diciendo en el chat que esto tiene que ver 

con el tema anterior, que no va a haber interpretación para los 
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seminarios web que se realizarán durante la semana de preparación. 

Que durante la primera semana de junio sí va a haber interpretación, 

pero posteriormente no va a haber interpretación disponible.  

 Entonces o hacemos seminarios web en la semana de preparación sin 

interpretación, o los hacemos en la primera semana de junio, ¿qué 

piensan? 

 Yo creo que hacer estos dos seminarios en la primera semana de junio 

es bastante corto el tiempo que nos queda y, de hecho, vamos a tener 

tres seminarios web en la misma semana. Tenemos el primero de junio 

el que tiene que ver con geopolítica y ciberseguridad, después tenemos 

otros dos.  

 Me parece que es mucho para una semana y que no hay mucho tiempo 

para prepararlos, ¿no? ¿Joanna quiere decir algo? 

 

JOANNA KULESZA: Sí. Gracias, Hadia. Quizás podamos hacer los seminarios antes, aunque 

no tengan interpretación para At-Large. Sé que nosotros en general 

tenemos interpretación y Hadia también está hablando de la fatiga de 

Zoom, por eso dijimos que queríamos limitar la cantidad. Yo entiendo 

que no hay nadie que se oponga explícitamente a tener estos 

seminarios web en la semana de preparación o no sé si hay alguna 

objeción, que alguien me diga, ¿no? 

 La verdad es que tenemos demasiadas reuniones en Zoom, no 

queremos agregarle otras dos, porque además tenemos la reunión de la 

ICANN que es virtual. Yo supuse que no había objeciones, pero quizás 

me esté equivocando. ¿Hay alguien que se oponga o lo objete? ¿No? 
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Bueno, entonces podemos seguir adelante. Somos dos quienes 

queremos hacerlo sin interpretación. 

 Esto es lo que yo entiendo y puedo coordinarlo con Adam, sobre los 

temas que tienen que ver con uso indebido del DNS y Aceptación 

Universal. Gracias.  

 

HADIA ELMINIAWI: Gracias, Joanna. Estoy de acuerdo en eso. Cheryl también veo que puso 

su pulgar para arriba, como que está de acuerdo. No veo a nadie que no 

esté de acuerdo y sí, le pido a Joanna que hable con el GSE para 

coordinar entonces estos seminarios. Bueno, ahora tenemos diversidad 

de género. Acá como hablamos de diversidad de género, estábamos 

hablando de los presentadores, de los oradores, de hecho, tenemos un 

minuto para hablar de esto, así que rápidamente los invito a que digan 

lo que piensan al respecto. 

 

ABDULKARIM OLOYEDE: Perdón, porque no puedo levantar mi mano.  

 

HADIA ELMINIAWI: Sí, Abdulkarim, hable por favor. 

 

ABDULKARIM OLOYEDE: Mi sugerencia incluso sobre lo que mencionó Cheryl la semana pasada. 

Tenemos a algunas personas que no conocen o no tienen un área de 

especialización y escuchando lo que dijo Cheryl, quizás nosotros 

podamos tener un Google Doc, decirle o preguntarle a la gente qué es lo 
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que saben, cuál es el área de conocimiento específico que tiene, de qué 

quiere hablar y quizás de esa lista podamos elegir algunas personas que 

pueden hablar de un tema.  

 Y al hacerlo también quizás podamos resolver el problema de la 

diversidad porque tenemos un lugar desde donde escoger. Gracias. 

 

HADIA ELMINIAWI: Gracias, Abdulkarim. Sí, estoy de acuerdo, me parece una buena idea. 

Estoy de acuerdo en la idea de tener una mesa donde la gente pueda 

inscribirse y decir cuál es su área específica de conocimientos, pero 

alguien mencionó la última vez que a veces las personas dicen que 

tienen conocimientos específicos sobre algo, pero no son expertos. 

 Heidi, dice: “También podemos incluir oradores de la organización de 

ICANN y de otras organizaciones de apoyo y comités asesores”. Están 

disponibles las declaraciones de interés. Según lo que dice Heidi, 

también podemos investigar por ese lado. Pero en términos generales 

podemos tratar de hacerlo, tratemos de tener entonces una tabla con 

áreas de conocimientos específicos, incluso podemos beneficiarnos.   

 Creo que de hecho podemos sacarle beneficios para los seminarios web, 

pero también para otras áreas que tienen que ver con difusión externa y 

participación. Heidi, dice que hay una tabla de embajadores que se va a 

publicar pronto. 

 Entonces me voy a detener acá y les voy a pedir que ustedes hagan los 

comentarios. Natalia… 
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NATALIA FILINA: ¿Me escuchan ahora? 

 

HADIA ELMINIAWI: Sí. 

 

NATALIA FILINA: Bueno, estamos hablando mucho también en EURALO sobre la 

posibilidad de colaboración con nuestros socios, por ejemplo, en 

EURALO sería Right NCC, [Right Sentence], y creo que podemos trabajar 

con ellos para poder incluir tópicos en nuestros seminarios web o, por 

ejemplo, sobre el rol y los derechos de los registradores y los registros, 

las direcciones de IP… 

 Creo que esto es algo a tener en cuenta, nosotros hablamos del caso de 

China, entonces me parece que podríamos trabajar con nuestros socios 

en cada una de las RALOs, podemos tomar a cada RIR (Registro Regional 

de Internet), y pedirles que participen con nosotros, que brinden 

oradores para poder mejorar nuestras agendas. ¿Qué les parece? 

 

HADIA ELMINIAWI: Gracias, Natalia. Me parece que es una buena idea, vamos a ver qué 

piensa el resto. Heidi, dice: “Se puede esperar hasta después de 

ICANN68 y también abrirlo a la comunidad para agregar los nombres”. 

Bueno, sí es posible hacer eso. A ver, creo que esto lo podemos seguir 

debatiendo vía correo electrónico. 

 Abdulkarim le voy a pedir que por favor nos envíe una muestra de una 

tabla donde podría aparecer, por ejemplo, el nombre, la experiencia y la 

RALO… 
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CHERYL LANGDON-ORR: Tengo una pregunta. 

 

HADIA ELMINIAWI: Adelante. 

 

CHERYL LANGDON-ORR: A ver, en primer lugar, supongo que esto va a ser una actividad 

posterior a la reunión ICANN68, no creo que tengamos tiempo de 

hacerlo. Lo podemos hacer entre esta reunión que viene y la próxima, 

pero esta es una tabla… Yo ya escuché de esta tabla, probablemente 

podrían, por ejemplo, pasar diez años recabando información sobre 

diferentes personas u organizaciones, pero ¿esta es una tabla que se va 

a utilizar para todo?  

 ¿Esto va a ser una tabla únicamente que vamos a utilizar para los 

seminarios web? Si vamos a establecer algunas de estas cuestiones, hay 

pautas a seguir para garantizar el éxito, entonces quiero entender qué 

es lo que se está haciendo. Pero este tipo de tablas, por ejemplo, no 

siempre están disponibles para todos los propósitos. Tenemos que dejar 

muy en claro, tenemos que ser muy claros con lo que queremos. 

 Es bueno poder hablarlo, es bueno poder concretarlo, pero no es algo 

que definitivamente tengamos que hacer en unas semanas, tenemos 

que planificarlo y planificarlo de una manera muy cuidadosa, con mucha 

gestión de por medio. 
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HADIA ELMINIAWI: Muchas gracias, Cheryl. Estoy totalmente de acuerdo con su 

comentario, y sí esto se puede utilizar para diferentes propósitos, no 

solamente para los seminarios web, por eso… Natalia dice que también 

está plenamente de acuerdo con su comentario. Por eso mi sugerencia 

era comenzar a redactar algo y prepararlo. 

 Abdulkarim, dice: “La base de datos sería una especie de guía”. ¿Joanna 

quiere acotar algo más? 

 

JOANNA KULESZA: No, teniendo en cuenta que nos excedimos de tiempo, le voy a seguir el 

debate vía correo electrónico, pero me gusta la idea, con gusto 

podemos avanzar. Gracias.   

 

HADIA ELMINIAWI: Abdulkarim, ¿algún comentario? 

 

ABDULKARIM OLOYEDE: Sí, con gusto podemos hacer esto.  

 

HADIA ELMINIAWI: Gracias. Natalia, creo que era una mano anterior. Bien, ya nos hemos 

excedido 07 minutos de la hora de finalización establecida, así que 

tenemos entonces un ítem de acción a concretar para Abdulkarim para 

dar comienzo al documento. También tenemos que trabajar con 

Abdulkarim y con Natalia, lo vamos a hacer.  

 Y ahora tenemos que ponernos de acuerdo con respecto a nuestra 

próxima reunión que va a ser el 29 de mayo a las 19:00 UTC, Cheryl dice 
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que tengamos en cuenta que ICANN va a implementar un sistema de 

CRM para At-Large. Bien, lo tomaremos en cuenta.  

 Bueno, entonces vamos a confirmar nuestra próxima reunión. 

 

CLAUDIA RUÍZ: Hola, Hadia.  

 

HADIA ELMINIAWI: Adelante, por favor.  

(Se entrecorta el audio)  

 

CLAUDIA RUÍZ: Sí, la vamos a agendar para el próximo jueves a las 19:00 UTC.  

 

HADIA ELMINIAWI: Bien, gracias. Si no hay entonces otro asunto para tratar, vamos a dar 

por finalizada esta llamada ahora. ¿Alguien tiene algo más que quiera 

acotar? Bueno, si no, les agradezco por esta reunión tan productiva y 

por el tiempo que le han dedicado. Y ahora sí damos por terminada esta 

llamada. Gracias a todos por participar.           

 

                            

[FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN] 


